



topic
01

有田陶器市で 頑張りました!

街角
インタビュー中!



朝粥はおいしい♡



立ち仕事
頑張りました!



大きな声で
言えるように
なりました♡



雨の日も駐車場
案内頑張ったぞ!



アイスクリーム
巻くのがむずい♡



美味しいコーヒー
どうぞ♡



ジェラート
お待たせ
しました。



碗琴演奏
楽しい



陶器市の
取材行ってきます!



生徒たちが
作った焼きそば



頑張って
作っています!



アルバイト、取材等様々な形で本校生徒が携わることができました。
町の皆様、本当にありがとうございました。

topic 02

有田陶器市でのアルバイト代をいただきました



アルバイト代を何に使おうかな？

毎年恒例の有工生の陶器市アルバイトの7日間が無事に終わりました。生徒たちの顔にはやり切った感とすがすがしさが見られました。きっと、初日は慣れない立ち仕事で足が疲れたことでしょう。3日目くらいになると、「立ち仕事にも慣れました」と生徒たちの声を聞くことが出来ました。「いらっしやいませ」と大きな声を出しながらお客様の接客や案内。7日間の期間中はアルバイトを通して、地域とのつながりだけでなく、生徒たちの大きな成長に繋がる7日間となりました。有田の町に学びのフィールドがあるということは、とても素晴らしいことだと実感しました。アルバイトでご迷惑をおかけする場面もあったかもしれませんが、地域の皆様には温かく見守っていただきありがとうございます。

topic 03

有田ロータリークラブ様から寄付金をいただきました



益田会長様からの寄付金贈呈

本校の「地域みらい留学」に対し、日ごろからサポートしていただいている有田ロータリークラブ様から、寄付金をいただきました。今年度初めて受け入れた留学生も、入学してまだ2か月足らずしかたっており、困っていることも多いかと思われます。この貴重なご寄付は、留学生の困り感を少しでもなくすために大切に使用させていただきたいと思っております。本当にありがとうございます。

本校吉永教諭による地域みらい留学の現状報告



topic 04

新入生歓迎遠足の帰りに清掃活動を行いました



よ〜く見ないと見つかりません！

毎年春に行っていた新入生歓迎遠足ですが、新型コロナウイルス感染症等の事情で2年間開催することができていませんでした。今年度はやっと開催にこぎつけ、全校生徒が元気にポーセリンパークまでの道のりを歩きました。各科の新入生歓迎行事や生徒会主催のゲームを行った後、帰路に歩道の清掃を行いました。さすがは有田の町で、歩道がとてもきれいなため、生徒たちはなかなかゴミを見つけることができませんでしたが、植え込みの中をのぞき込んだりして探し出し、全体で大きなゴミ袋1袋分のゴミを拾うことができました。

最後に大きなゴミ袋にまとめました



topic 05

課題研究でデザイン科3年生が「フィールドワーク」に出かけました

本校では3年生になると毎年、すべての科で「課題研究」という授業があります。この授業は、生徒が自らで課題を設定し、これまでに学んだ技術や知識を活用してその課題を解決するというものです。デザイン科では、地域に出向き、課題を「デザイン」の力で解決するという卒業制作につながる研究を行っています。5月に入って、生徒たちは有田や地域の町に飛び出していきました。まずは課題を見つけるため、フィールドワークで情報収集を行いました。今後も、地域の皆様のもとに取材等に伺うこともあるかと思いますが、ご協力をぜひお願いします。



有田駅前観光案内所 KILN ARITA での取材



取材内容をまとめます



外部機関の方と打ち合わせ中